

## **Schwäbischer Albverein Böttingen – Bericht zur Generalversammlung 2026**

Am 24. Januar 2026 fand die Generalversammlung der Ortsgruppe Böttingen statt. Der 1. Vorsitzende, Adalbert Frech, begrüßte die Mitglieder sowie Bürgermeister Benedikt Buggle und Gauobmann Klaus Butschle. Er führte in seiner Übersicht nur kurz die wichtigsten Aktivitäten aus und verwies dann auf die Berichte der einen Ausschussmitglieder in Ihren Funktionen.

### **Rückblick & Berichte**

Die Schriftführerin, Hannelore Frech, berichtete von vier Ausschusssitzungen, in denen u. a. die neue Satzung, Vereinsveranstaltungen, Arbeiten am Biotop sowie die digitale Organisation des Ausschusses im Mittelpunkt standen.

Die Kassiererin Monika Villing-Baraitaru, legte einen soliden Kassenstand vor. Die Kassenprüfung bestätigte eine einwandfreie Führung. Die Ortsgruppe zählt aktuell **38 Mitglieder** mit einem Altersdurchschnitt von 51 Jahren.

### **Wanderjahr 2025**

Wanderwart Wilhelm Mattes stellte ein aktives Jahr vor:

- **13 Wanderungen,**
- **161 km,**
- **171 Teilnehmende.**

Auch die Familien- und Jugendgruppe war sehr aktiv – mit Osteraktion, Schiefererlebnis, Tuffsteinkaskaden, Kürbisschnitzen, Grundschulwanderung und Ferienprogramm, davon berichtete Simone Lehr. Naturschutzwartin Cordula Dreher berichtete über Biotoppflege, Bekämpfung des Jakobskreuzkrauts sowie über den Vogel und Baum des Jahres. Als Wegewart berichtet Cordula Dreher von diversen Aktionen, wie Schilder reinigen, Unrat beseitigen und neue Schilder montieren, sowie Wege freischneiden.

### **Wahlen & Verabschiedungen**

Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet.

Neu bzw. wiedergewählt wurden:

- **2. Vorsitzende:** Cordula Dreher
- **Kassierer:** Sebastian Huber
- **Naturwartin:** Yolanda Ortner
- **Wegewartin:** Cordula Dreher
- **2. Beisitzer:** Thomas Ziegler

Verabschiedet wurden:

- **Monika Villing-Baraitaru** (12 Jahre Kassiererin)
- **Wilhelm Mattes** (9 Jahre 2. Vorsitzender)

## **Ausblick 2026**

Geplant sind wieder zahlreiche Familienaktionen, die Grundschulwanderung, eine gemeinsame Aktion mit Gosheim sowie das Ferienprogramm. Ein weiteres Mal wird man dieses Jahr, wieder nach Gengenbach in die Ortenau den 2 ½ tägigen Wanderausflug durchführen. Zum Abschluss dankte der Vorsitzende allen Engagierten für ihren Einsatz im vergangenen Jahr.

Mit einem Bilderrückblick zum Jahr 2025 wurde die Generalversammlung beendet.